

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 11. Juni 2024

**Medienmitteilung
Wahl des neuen Kantonsratspräsidenten – Feier mit der Bevölkerung am
Dienstag, 18. Juni 2024**

Am Dienstag, 18. Juni 2024, wählt der Kantonsrat voraussichtlich Ferdinand Zehnder, Luzern, zu seinem Präsidenten für das Amtsjahr 2024/2025. Im Anschluss an die Wahl findet von 17 bis 19 Uhr eine öffentliche Feier beim Musikpavillon am Nationalquai statt. Die Bevölkerung ist herzlich zum Apéro eingeladen.

Der designierte Kantonsratspräsident, Ferdinand Zehnder, und Stadtpräsident Beat Züsli werden kurze Ansprachen an die Bevölkerung richten. Beat Züsli freut sich auf die bevorstehende Wahl: «Die Stadt Luzern freut sich sehr, dass mit Ferdinand Zehnder eine Persönlichkeit aus der Stadt zum höchsten Luzerner gewählt werden soll. Wir sind stolz und wünschen Ferdinand Zehnder für seine verantwortungsvolle Aufgabe viel Freude, Erfolg und Befriedigung.»

Die Einladung erfolgt unter Vorbehalt der Wahl durch den Kantonsrat von Luzern.